

Hahn und Hühnchen Teil 2 Abgang

Als sich auf seinem letzten Gang
dem Huhn ein Seufzer noch entrang,
wobei es ängstlich gackerte,
den Bauern auch beklackerte,
da hörte der bei seinem Tun
ein leises : fly me to the moon.
Ihm, der sonst jeden Ton verlor,
ging dieser Song nicht aus dem Ohr.
Er murmelte : es bleibt dabei,
Du legst jetzt noch ein letztes Ei!
Du bist und bleibst ein dummes Huhn,
fliegst nie und nimmer to the moon.
Dann trennte er das Huhn vom Kopf;
(der kommt nicht in den Suppentopf)
Der Rest, der folgte dem Reflex:
er lief davon,
fiel um
und
ex ...